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（出席者）　岩瀬、篠﨑、尾坂、三浦、杉本、　 日　時 平成26年4月28日　18：00　ヨリ　

　　小林、藤倉、亀田、西邨、古田、三川、 場　所 すみだ産業会館　９階「会議室5」
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議題　8

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　９名　　監事　２名　出席のもと定刻になり、尾坂副会長の開会の挨拶、会長の挨拶のあと会長が

議長を務め審議に入る。

来年度の予算について

前回の理事会で予算は決まっていたが、5/18に行われる学校見学についてもう一度見直したらとの

杉本事務局からの意見で検討したが、一応この予算で大丈夫との結論が出た。ホームページ、同窓会報

に少し余裕が出る。

新校舎完成見学会について

岩瀬君より詳しいイベント概要にそって説明があった。同窓会役員の手伝いが必要になってくる。

評議員会開催準備

評議員会開催通知を連休明けなるべく早い時期に発送する。議案書を同封する。又「三商同窓会報」の

原稿、広告募集と　第２２回東京校歌祭の案内も同封する。

総会について

名称を変えたらとの意見が今まであったが、やはり今まで通りのやり方でいいとのいいことになった。

三商同窓会報について

会報作成については岩瀬君が主になってやっていく。

今までの情報委員会の名称を「広報委員会」とし　同窓会報グループとホームページグループにする。

広報委員長に篠崎　清さんにお願いし、会報グループ長に岩瀬君、ホームページグループ長に佐久間君

が当たる。

ホームページびついて

ホームページについては引き続き佐久間君がやってくれるとのことなのでお願いする。

東京三商会現況報告

違ってくるので、下見に行き準備を考えなければならない。

以上で議案審議は終わり、篠崎副会長の閉会の挨拶で１９時２０分に終了した。

杉本財団理事長より　資格取得事業については完全に止めることになり、新しい事業をこれから検討する。

会館建設については、基礎工事が始まり着々と進んでいる。１０月末を完成に向けて進んでいる。

完成後、同窓会総会を学校で式典を行い、懇親会を新しい会館でできたらいいとの話が合った。

その他

東京校歌祭が今年から日比谷公会堂が使えなくなり、会場が杉並公会堂の変わるので、いろいろな面で


